

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

Feuille de la semaine (N°77)

semaine du 23 au 30 septembre 2018

25eme dimanche du temps ordinaire (B)

Au temps de Jésus, l'enfant ne comptait pas du tout. Etymologiquement, l'enfant, c'est celui qui n'a pas la parole.

Jésus en posant ce geste vient opérer un renversement radical. « Celui qui accueille un de ces petits qui sont mes frères, c'est moi qu'il accueille. Ce que vous faites au plus petit, c'est à moi que vous le faites ».

Il y a donc un renversement total par rapport au Dieu tout puissant, au Dieu des armées, au Dieu juge et punisseur.

C'est le « Dieu très bas » comme dit le poète Christian Bobin.

Ne pas se contenter de dire mais faire. Poser des gestes concrets. Quels sont aujourd'hui les « sans voix », les laissés pour compte, les petits, les marginalisés que le Seigneur nous demande de voir et de placer au centre de notre attention ?

Illustration : Sabine de Coune, *800 dessins pour la paroisse et l'école*, Namur, Editions Fidélité, 2013



Agenda hebdo :

mardi 25 sept : 9h messe à l'oratoire ; 12h rencontre des prêtres du doyenné

mercredi 26 sept : 15h30 messe à la maison de retraite de Lavau ; 17h permanence du prêtre

jeudi 27 sept : 18h messe suivie de l'adoration du St-Sacrement

vendredi 28 sept : 15h30 messe maison de retraite de Champcevais

samedi 29 sept : 10h réunion coordination pastorale de Puisaye (à St-Fargeau)

dimanche 30 sept : 11h messe à St-Fargeau ; Dimanche communautaire